箕島小だより



有田市立箕島小学校 令和2年 3月号 《第11号》

学校教育目標

学び合う学校

めざす子ども像

- 〇よく考える子ども
- ○思いやりのある子ども
- 〇きたえる子ども



地震・津波を想定した避難訓練

2月20日(木),地震·津波発生時に,児童が迅速かつ適切に避難して,生命や身体の安全を図る行動がとれるようにする目的で避難訓練を実施しました。今回は,いくつかの避難ルートが選択できるように4月の避難場所とは違う箕島保育所近くの山に避難しました。少し距離がありましたが児童は真剣に訓練に参加していました。

前日には緊急地震速報の試験放送を手違いによって流してしまいました。各担任から児童がすぐに机の中に身を隠し、安全を確保できていたと報告を受けました。児童は日頃の訓練が実践できるようになってきているようです。





箕島地区防災訓練



2月2日(日)箕島地区防災訓練が本校にて開催されま

した。本校の児童・保護者の方々も参加されていました。起震車体験や心肺蘇生法の講習会が行われていました。このような取組を体験することで児童の防災意識が高まってくれることを願っています。



音染绘蓝

2月20日(木)池永義子先生,和田幸先生に来ていただき,10曲の音楽を演奏していただきました。池永先

生(ピアノ伴奏)の軽快なおしゃべりに児童たちも笑い,また,和田先生のマリンバのバチ さばきには感心させられました。短い時間でしたが,とても楽しい一時を過ごすことができま した。参加された保護者や地域の方からも,とてもよい演奏会でしたと感想を聞かせてい ただきました。





児童会のパトンタッチ

【令和元年度後期児童会役員】



会書 是記 副 会 長

【令和2年度前期児童会役員】



2月12日(水)朝の会にて、児童会役員が6年生から5年生に引き継がれました。

本年度後期児童会役員さんたちは、学校をよりよくするために、休憩時間や朝の登校時間帯、放課後にも様々な仕事をしてくれていました。

来年度前期児童会役員の皆さんもこれまでの児童会の伝統を引き継いだり、新たな取組を 考えたりして、「学校をよりよくするために」自ら進んで活動してくれることと思います。

各委員会も5·6年生から4·5年生に引き継がれました。6年生が4·5年生に委員会活動の説明をしている姿が校舎内で見られました。

↓掲示物の貼り方等について(掲示委員会<u>)</u>



いつもありがとうございます。

箕島校区にお住まいの「林 光子 さん」が

季節のお長室ではないでは、 できないます。 花を見れるといます。 できれるといった かっしまりがいます。 ございます。



(保健委員会)

◇ 当面の行事予定 ◇



4月の行事について、今のところ 実施予定ですが、今後の状況如 何では変更もあり得ることをお含み おきください。 4月 8日(水) 始業式

0円(木) λ学

13日(月) 1年生給食開始

16日(木) 全国学力·学習状況調査(6年)

21日(火) 交通安全教室

28日(火) 授業参観·育友会総会·学級懇談会